



# Gemeinde Hofstetten-Flüh

Projekt Schulraumerweiterung Primarschule Flüh

## **E i n l a d u n g** **zur Information über den Verlauf des Projektes sowie die weiteren** **Perspektiven**

Geschätzte Eltern- und Lehrerschaft aus Flüh  
Geschätzte Einwohnerinnen und Einwohner aus Hofstetten-Flüh

Aufgrund der prognostizierten Entwicklung der Schülerzahlen benötigt die Primarschule in Flüh in den kommenden Jahren zusätzlichen Schulraum. Mit der Urnenabstimmung vom 03. März 2024 wurde der Planungskredit in Höhe von CHF 425'000 für die Aufstockung des Primarschulhauses in Flüh mit deutlichem Mehr gutgeheissen. Das beauftragte Architekturbüro hat in der Zwischenzeit die Planungsarbeiten fortgeführt und die Ausführungskosten neu berechnet. Dabei musste festgestellt werden, dass diese deutlich über den im Vorprojekt veranschlagten Kosten liegen. Die im Rahmen des Budgetierungsprozesses 2024 gewonnenen Erkenntnisse in Bezug auf die ungünstige finanzielle Entwicklung unserer Gemeinde haben sich bei der Erstellung des Budgets 2025 und des Finanzplans 2025-2030 leider bestätigt. Trotz intensiven Sparbemühungen und drastischer Reduktion von Neuinvestitionen lassen sich keine positiven Jahresergebnisse erzielen und Schulden können demnach nicht abgebaut werden.

Aus diesen Gründen sieht sich der Gemeinderat in der Pflicht, als eine der notwendigen Massnahmen der Gemeindeversammlung vom 10.12.2024 den Widerruf des Planungskredites zu beantragen, was de facto eine Sistierung des Projektes bedeutet.

Wie konnte es zu dieser Situation kommen? Was sind die Konsequenzen der Sistierung?  
Wie geht es weiter?

Auf diese und weitere Fragen geben die Mitglieder der Arbeitsgruppe Schulraum und des Gemeinderats Antwort. Wir laden Sie daher zu einer Informationsveranstaltung ein auf

**Mittwoch, 4.12.2024, 19.00 h, in der Turnhalle Flüh**

Wir freuen uns auf Ihr Interesse.

Im Auftrag des Gemeinderates  
Arbeitsgruppe Schulraum Flüh